

## Nacional en la búsqueda de nuevo director técnico: Jorge Bava decide dar un paso al costado y no asumirá el cargo en los tricolores

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 98
Comentarios: 1	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 43	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nacional-en-la-busqueda-de-nuevo-director-tecnico-jorge-bava-decide-dar-un-paso-al-costado-y-no-asumira-el-cargo-en-los-tricolores\\_11721.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nacional-en-la-busqueda-de-nuevo-director-tecnico-jorge-bava-decide-dar-un-paso-al-costado-y-no-asumira-el-cargo-en-los-tricolores_11721.php)

# NACIONAL EN LA BÚSQUEDA DE NUEVO DIRECTOR TÉCNICO: JORGE BAVA DECIDE DAR UN PASO AL COSTADO Y NO ASUMIRÁ EL CARGO EN LOS TRICOLORES

*Principal*

*Nacional en la búsqueda de nuevo director técnico: Jorge Bava decide dar un paso al costado y no asumirá el cargo en los tricolores*

**Nacional emprende la búsqueda de un nuevo director técnico tras la decisión de Jorge Bava de no aceptar el cargo en el club tricolor.**

## Jorge Bava Declina la Propuesta de Nacional

En una decisión que sorprende al mundo del fútbol, Jorge Bava rechazó este lunes la oferta para asumir el cargo de director técnico de Club Nacional.

La comunicación fue realizada de manera personal a Flavio Perchman, vicepresidente electo de la institución, lo que obliga a los tricolores a actuar con rapidez en el mercado de pases. “Es lo mejor para Nacional”, afirmó Bava en diálogo con *El País*. Aunque el acuerdo verbal entre el entrenador y la institución estaba prácticamente cerrado, surgieron complicaciones debido a la tensa relación entre Bava y Nicolás “Diente” López, quien fue apartado por Bava durante su etapa en el León de México debido a un “bajo rendimiento” en los entrenamientos.

Posteriormente, López se unió a Nacional, convirtiéndose en una de las figuras destacadas del equipo.

Se conoció que “El Diente” había expresado, aunque en privado, su intención de abandonar el club si Bava asumía como director técnico.

A pesar de los esfuerzos de las nuevas autoridades por mediar entre ambas partes, las negociaciones no lograron avanzar. Nicolás López cuenta con un contrato vigente con Nacional hasta el 31 de mayo de 2025.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**NACIONAL EN LA  
BÚSQUEDA DE NUEVO  
DIRECTOR TÉCNICO:  
JORGE BAVA DECIDE DAR  
UN PASO AL COSTADO Y  
NO ASUMIRÁ EL CARGO  
EN LOS TRICOLORES**

*en la busqueda de nuevo director tecnico jorge bava decide dar un paso al costado y no asumira el cargo en los*

### Tags

*personal, sorprende, tricolores, perchman, declina, realizada, vicepresidente, propuesta,*

aceptar, tricolor, nacional, emprende

## Noticias relacionadas

**3.9 \*** *Nacional finaliza su temporada deportiva y comienza a enfocarse en las elecciones presidenciales y el nuevo cuerpo técnico que dirigirá la próxima etapa*

**4.1 \*** *Alan Medina confirmó su continuidad en Peñarol y abordó la controversia entre Bava y el Diente López*

**3.9 \*** *Ricardo Vairo asume la presidencia de Nacional tras un reñido escrutinio en una elección que quedará para la historia*

**4.5 \*** *Lacalle Pou se pronuncia sobre el conflicto con Larah por el cierre de Pluna: "No vamos a aceptar una indemnización*

**3.6 \*** *Vairo y su compromiso con Nacional: "Nuestra meta es que cada hincha se sume como socio para disminuir la deuda*

**4.0 \*** *Álvaro Gutiérrez dio un paso al costado y no regresará como entrenador de Nacional*

**4.2 \*** *Jorge Noboa a un paso de asumir el mando de la selección de Bella Unión*

**3.5 \*** *Martín Inthamoussu toma las riendas como nuevo vicepresidente del Banco Central, centrando su enfoque en la lucha contra la inflación*

**4.6 \*** *Leonardo Cipriani decide retirar su precandidatura a la Intendencia de Canelones*

**3.7 \*** *Yamandú Orsi, presidente electo, revelará este lunes a su equipo de ministros en una ceremonia en el Hotel Radisson*

## Comentarios

**Melina Navarro**

16-12-24 14:23

*Parece que Nacional se está complicando solo. Que Bava haya rechazado es un aviso de lo mal que están las cosas adentro del club. No parece fácil encontrar a alguien que quiera meterse en este lío.*

# Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo